

MFR CFA

Les Forges

www.mfr-fertebernard.fr



L'Ecole des Métiers de la Nature et de la Forêt est située à la Ferté Bernard dans la Sarthe. Ils sont spécialisés dans les formations en gestion et entretien des espaces naturels et travaux forestiers.

La Maison Familiale, fondée en 1964, est un établissement privé sous contrat avec les pouvoirs publics. Elle proposait initialement des formations axées sur l'agriculture.

Dans les années 80, le Conseil d'administration a pris la décision d'orienter ses formations vers la forêt afin de répondre à la demande des professionnels et de familles, en augmentant par ailleurs progressivement les niveaux de qualifications proposés.

Depuis les années 90, une orientation vers les métiers de l'environnement, en complément de la forêt a été choisie. Aujourd'hui, l'offre des formations diplômantes et qualifiantes est étoffée et permet d'accueillir 142 élèves (dont 43 apprentis) de la 4ème au Bachelor.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

10. Environnement, Ressources naturelles, Développement durable

- Bachelor européen - Biodiversité

Autres formations et certificats proposés par l'école

- CAPA Travaux Forestiers
- Seconde professionnelle NJPF
- BAC PRO forêt
- BAC PRO Gestion Des Milieux Naturels Et De La Faune
- BTSa Gestion Et Protection De La Nature



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Oui



INFOS PRATIQUES

Route de Préval
72403 La Ferté-Bernard
FRANCE

+33 (0)2 43 93 60 89
mfr.laferte-bernard@mfr.asso.fr



INFOS RÉGION

Transports
Train : Gare de Serqueux
Tourisme
www.tourisme-lafertebernard.fr
Collectivités
www.la-ferte-bernard.fr
Patrimoines Remarquables
Château de Montmirail
La Maison du Potier
Musée de la Musique mécanique
Equipes de sport emblématiques
Football Club de Rouen 1899
Sport dans la région
Football, randonnée, cyclisme

LES + DE L'ÉCOLE

- Dérogation machines et travaux dangereux
- Suivi des chantiers réalisés
- Séjours techniques
- Travaux au sein de l'espace naturel sensible des Ajeux
- Expertise naturaliste



CHIFFRES CLÉS

142 étudiants
Date de création : 1964

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, Datadock



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

MFR CFA Les Forges

www.mfr-fertebernard.fr



The School is located in La Ferté Bernard in Sarthe. They are specialised in training in management and maintenance of natural areas and forestry work.

La Maison Familiale, founded in 1964, is a private establishment under contract with the public authorities. It initially offered training focused on agriculture.

In the 1980s, the Board of Directors took the decision to orient its training towards the forest to meet the demands of professionals and families, while also gradually increasing the levels of qualifications offered.

Since the 90s, an orientation towards environmental professions, in addition to the forest has been chosen. Today, the offer of diploma and qualifying courses is extensive and allows the school to welcome 142 students (including 43 apprentices) from 4th Grade to the Bachelor's level.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

10. Environment, Natural Resources and Sustainable Development

- European Bachelor's - Biodiversity

Other programmes and certificates offered by the institution

- CAPA Forestry Works
- Second professional NJPF
- BAC PRO forest
- BAC PRO Management Of Natural Environments And Wildlife
- BTSa Management And Protection Of Nature



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Yes



PRACTICAL INFOS

Route de Préval
72403 La Ferté-Bernard
FRANCE

+33 (0)2 43 93 60 89
mfr.laferte-bernard@mfr.asso.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**
Train: Serqueux train station
- Tourism**
www.tourisme-lafertebernard.fr
- Local government**
www.la-ferte-bernard.fr
- Famous heritage**
Castle of Montmirail
The Potter's House
Museum of Mechanical Music
- Local sports teams**
Football Club de Rouen 1899
- Sport in the region**
Football, hiking, biking

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Exemption from machinery and hasardous work
- Follow-up of completed projects
- Technical stays
- Work in the sensitive natural area of Ajeux
- Naturalist expertise



KEY FIGURES

142 students
Date of creation: 1964

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, Datadock



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles